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Niederschrift der Sitzung des Betriebsausschusses der Stadt Arneburg vom
12.12.2023

Sitzungsleiter: Lothar Riedinger
Protokollführer: Nicole Ehrenberg

Bekanntmachung und Zustellung der Einladung nach Geschäftsordnung und Satzung eine Woche vor
Sitzungstag

Teilnehmer

Anwesend:

Abwesend:

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:29 Uhr Betriebsausschuss der Stadt Arneburg

Tagungsort Sitzungssaal Rathaus Arneburg - ehemalige Sparkasse - Breite Straße
16 in 39596 Arneburg

ja nein

verkürzt geladen nach § 53 Abs. 4 KVG LSA ja

Zustellung durch Boten Post

Herr Lothar Riedinger

Frau Karen Galster

Herr Dirk Muszczak

Frau Jana Schauer

Frau Martina Stockmann

Schriftführer:

Frau Nicole Ehrenberg

Mitarbeiter der Verwaltung:

Herr Kay Lindemann

Herr Darwin Proft entschuldigt
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

Nichtöffentlicher Teil

Öffentlicher Teil

Herr Riedinger begrüßt die anwesenden Mitglieder des Betriebsausschusses. Er stellt die
ordnungsgemäße Ladung fest. Herr Proft fehlt entschuldigt, somit ist der Betriebsausschuss mit 5
anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

Die vorliegende Tagesordnung wird wie folgt bestätigt:

Abstimmung:
5 Ja-Stimmen

Keine Einwohner anwesend.

Der öffentliche Teil der Protokolle vom 14.11.2023 und 28.11.2023 wird ohne Änderungen wie folgt
beschlossen:

Abstimmung:
4 Ja-Stimmen
1 Enthaltung

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit
TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
TOP 3 Einwohnerfragestunde
TOP 4 Protokollkontrolle der öffentlichen Sitzung vom 14./28.12.2023
TOP 5 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom

14./28.12.2023
TOP 6 Beschlussfassung Anpassung der Entgelte Nahwärme Goldbeck

Vorlage: 22/410/23
TOP 7 Beschlussfassung Anpassung der Entgelte Nahwärme Rochau

Vorlage: 22/411/23
TOP 8 Informationen des Betriebsleiters
TOP 9 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder

TOP 10 Protokollkontrolle der nicht öffentlichen Sitzungen vom 14./28.12.2023
TOP 11 Beschlussempfehlung Vergabe Antrag zur Förderung Nahwärme Rochau

Vorlage: 22/412/23
TOP 12 Personalangelegenheiten
TOP 13 Informationen des Betriebsleiters
TOP 14 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder
TOP 15 Schließung der Sitzung

TOP 1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung sowie Beschlussfähigkeit

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung

TOP 3 Einwohnerfragestunde

TOP 4 Protokollkontrolle der öffentlichen Sitzung vom 14./28.12.2023

TOP 5 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom
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Herr Riedinger verliest die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzungen vom 14.11.2023 und
28.11.2023:

14.11.2023:
22/389/23 Beschluss Vertrag über die Planung Lph 1-4 - Streckenelektrifizierung
22/392/23 Beschlussempfehlung Beauftragung 2. Nachtragsangebot
22/393/23 Beschluss Rückschnittarbeiten im Gleisbereich IGPA
22/394/23 Beschluss Nachtrag Rechnungsworkflow

28.11.2023:
22/399/23 Beschluss Anpassung Honorarangebot

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/410/23 und übergibt das Wort an Herrn Lindemann.
Herr Lindemann erklärt, dass der Wärmelieferant gemäß Vertrag den Wärmepreis um 0,74 ct erhöht
(netto auf 5,74 ct/kWh) hat. Dieser Anteil wird an die Kunden weitergegeben. Zur Vermeidung eines
Defizites ist eine Preisanpassung unumgänglich.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage 22/410/23 zur Abstimmung.

Beschluss:
Der Betriebsausschuss des Infrastrukturbetriebes der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen
Sitzung die Anpassung der Entgelte für das Nahwärmenetz Goldbeck.

Leistung (wie bisher) netto 48,25 €/kW zzgl. MwSt.
Arbeit (neu) netto 6,24 ct/kWh zzgl. MwSt.

Abstimmungsergebnis:

Mitwirkungsverbot nach § 33 KVG LSA:

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/411/23 und übergibt das Wort an Herrn Lindemann.
Herr Lindemann berichtet, dass ein Aufschlag von netto 2,00 ct/kWh notwendig ist, um die gestiegenen
Energie- sowie Unterhaltungskosten des Netzes zu kompensieren. Zur Vermeidung eines Defizites ist
eine Preisanpassung unumgänglich.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage 22/411/23 zur Abstimmung.

Beschluss:
Der Betriebsausschuss des Infrastrukturbetriebes der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen
Sitzung die Anpassung der Entgelte für das Nahwärmenetz Goldbeck.

Grundpreis bleibt wie bisher in Abhängigkeit des Leistungsanschlusses.
Arbeit (neu) netto 4,35 ct/kWh zzgl. MwSt.
Abstimmungsergebnis:

14./28.12.2023

TOP 6 Beschlussfassung Anpassung der Entgelte Nahwärme Goldbeck
Vorlage: 22/410/23

Zahl der Räte mit
Bürgermeister

davon
anwesend:

einstimmig: Ja: Nein: Enthaltungen: lt. Beschluss-
vorlage

6 5 X X - - 22/410/23

TOP 7 Beschlussfassung Anpassung der Entgelte Nahwärme Rochau
Vorlage: 22/411/23
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Mitwirkungsverbot nach § 33 KVG LSA:

Herr Lindemann berichtet über eine Anfrage vom Hindenburger Tischtennisverein. Der Verein möchte
sich neue Trikots anschaffen und bittet um einen finanziellen Zuschuss.
Frau Galster fragt nach, wer den Verein sonst finanziell unterstützt?
Herr Lindemann sagt, dass der Verein die Trikots sonst selbst finanziert hat.
Herr Muszczak hat die Befürchtung, dass dann noch andere Vereine anderer Orte um finanzielle
Unterstützung bitten.
Frau Galster fragt nach, was auf den Trikots gedruckt wird?
Herr Lindemann sagt, dass die Aufschrift der Stadt Arneburg und des Eigenbetriebs, inkl. Wappen auf
dem Trikot gedruckt wird.
Frau Stockmann denkt, dass der Tischtennisverein an die Verbandsgemeinde einen Antrag auf Zuschuss
stellen sollte.
Oder bei der Gemeinde Hohenberg-Krusemark, fügt Herr Muszczak hinzu.
Herr Riedinger würde eine finanzielle Unterstützung erstmal unterlassen.

Herr Lindemann informiert über den Dieselverkauf und die Zugbewegungen. Der Dieselverkauf ist im
November rückläufig geworden, da die Tankstelle defekt ist. Bei den Zugbewegungen wird das Ergebnis
vom Vorjahr wieder erreicht werden.

Frau Stockmann bittet drum, dass die Bäume an der Dalchauer Chaussee verschnitten werden.
Herr Lindemann wird dem Landkreis Stendal eine Information geben.
Herr Muszczak informiert dazu, dass die Linde vor seinem Wohnhaus noch nicht verschnitten wurde.
Wenn Herr Glomm vor Ort ist, um die Bäume zu verschneiden, dann lässt er diese immer aus.
Herr Lindemann erklärt, dass die Bäume in Beelitz schon verschnitten wurden, zudem wurden die
Bäume von den Anwohnern gepflanzt. Herr Glomm wird in nächster Zeit nochmal zum verschneiden
kommen.
Herr Muszczak sagt, dass die Bäume vom ehemaligen Bürgermeister gepflanzt wurden.

Frau Stockmann berichtet von der Baumaßnahme im Ortsteil Dalchau, wo die Freileitungen entfernt
wurden. Die Baufirma hat den Weg zur Elbe in Dalchau mit den Containern und der schweren Technik
befahren, dadurch sind Löcher und Fahrspuren entstanden. Es wäre schön, wenn der Weg wieder
ordentlich hergestellt wird.
Herr Lindemann berichtet, dass ihm nur bekannt war, dass die Firma den Weg am Eierberg nutzt. Der
Eierberg wird nach Fertigstellung der Maßnahme wieder hergerichtet. Er wird mit dem Vorarbeiter der
Firma bzw. Avacon sprechen, dass auch der Weg in Dalchau wieder ordentlich hergerichtet wird.

Zahl der Räte mit
Bürgermeister

davon
anwesend:

einstimmig: Ja: Nein: Enthaltungen: lt. Beschluss-
vorlage

6 5 X X - - 22/411/23

TOP 8 Informationen des Betriebsleiters

TOP 9 Anfragen der Betriebsausschussmitglieder

Lothar Riedinger
Sitzungsvorsitz

Nicole Ehrenberg
Protokollant


